

## **Gemeinsamen Antrag aller Fraktionen im Ortsbeirat Massenheim**

### **Antrag: Umbenennung der Bushaltestelle Rathaus in Elisabeth-Apfel-Platz**

Der Magistrat wird gebeten, bei den Stadtwerken anzuregen, zum nächsten Fahrplanwechsel die Bushaltestelle des Vilbus am Rathaus in „Elisabeth-Apfel-Platz/Heimatmuseum“ umzubenennen und dies in die entsprechenden Systeme einzupflegen.

### **Begründung:**

Nach der Benennung des Platzes vor dem Rathaus in Elisabeth-Apfel-Platz ist es naheliegend, die dort liegende Bushaltestelle entsprechend zu benennen.

Mit freundlichen Grüßen

Massenheim, 06.06.2024